



Les Collégiens de Rostand à la 48ème Olympiade des Métiers à Bordeaux

publié le 04/11/2024

Des élèves de Rostand assistent aux finales des olympiades des métiers à Bordeaux

Descriptif :

Une expérience inoubliable pour une vingtaine d'élèves du collège, qui se sont rendus à la 48ème Olympiade des Métiers, un événement majeur mettant en lumière les compétences et les métiers d'avenir. Organisées à Bordeaux, ces olympiades rassemblent les jeunes talents de toute la France, prêts à concourir dans une variété de disciplines allant de la cuisine, le bâtiment... à l'informatique.

Accompagnés de leurs enseignants, les collégiens ont eu l'occasion de découvrir les différents stands et démonstrations de métiers, s'immergeant dans l'univers professionnel qui les attend. Cette visite a été l'occasion d'encourager les élèves à envisager leur avenir avec enthousiasme.

Un Aperçu des Métiers

Au cours de cette journée, les jeunes ont pu observer des professionnels en action et interagir avec des experts. « C'est incroyable de voir tout ce que l'on peut faire ! Cela m'a donné envie d'être chauffeur routier », a déclaré Maaron, élève en classe de quatrième. Les ateliers pratiques ont également permis aux collégiens de mettre la main à la pâte et de tester certaines compétences.

Sensibilisation à l'Orientation

Cette visite s'inscrit dans une démarche d'orientation visant à sensibiliser les élèves aux différents parcours professionnels. « Nous voulons que nos élèves prennent conscience des métiers qui existent et des formations qui leur permettent d'y accéder », explique Mme Debiais, impliquée dans l'orientation au collège Rostand.

Un Futur Prometteur

Les Olympiades des Métiers sont également une occasion de valoriser l'apprentissage et la formation professionnelle. Avec un taux d'insertion élevé dans le monde du travail, ces métiers sont de plus en plus prisés. Les collégiens de Rostand, inspirés par cette visite, reviendront en classe avec de nouvelles ambitions et pour certains des projets professionnels.

En somme, cette sortie a non seulement pu enrichir leur culture générale mais a pu également renforcé leur motivation pour l'avenir. L'équipe enseignante espère que les élèves se montreront curieux d'explorer davantage les métiers qui les attirent.

Pour plus d'informations sur les Olympiades des Métiers, rendez-vous sur le site officiel de l'événement.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.